

Por tragedia en Colombia

La Mia investigada por irregularidades

• **Gobierno retiró licencia de operaciones al único avión autorizado de la empresa aérea que se estrelló en Colombia con saldo de 71 muertos, entre ellos los jugadores del equipo brasileño Chapecoense. Suspendieron de sus cargos a ejecutivos de DGAC y de Aasana a fin de que "no contaminen la investigación"**

Tras la tragedia aérea registrada en Colombia, en la que la aeronave de la empresa boliviana La Mia se estrelló con 77 personas a bordo, entre ellos los jugadores del equipo brasileño Chapecoense, el Ministerio de Obras Públicas determinó ayer la suspensión del permiso de operación otorgado a la empresa aérea, además de la destitución de las autoridades de la DGAC y de Aasana.

La decisión fue oficializada 72 horas después que salió a luz pública una información en sentido de que Gustavo Vargas Gamboa, director general de la compañía investigada, tendría a su hijo, Gustavo Steven Vargas Villegas, en el cargo de Director Nacional de Registro Aeronáutico Nacional, que forma parte de la estructura jerárquica de la DGAC.

Por otro lado, se conoce que el secretario de Seguridad Aérea de Colombia, Freddy Bonilla, precisó que el trámite administrativo del vuelo que gestionó la empresa La Mia para poder ingresar al espacio aéreo colombiano tenía como origen "Cobija, al norte de Bolivia, y no el aeropuerto de Viru Viru, mucho más distante".



LOS RESTOS DE LOS TRIPULANTES BOLIVIANOS QUE FALLECIERON EN EL ACCIDENTE AÉREO EN COLOMBIA SERÁN REPATRIADOS HOY Y LLEGARÁN AL PAÍS POR LA TARDE.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Centenar de empresas mineras clandestinas operan en La Paz

En el departamento de La Paz estarían operando clandestinamente —al menos— unas 100 empresas mineras vinculadas a la explotación intensiva de oro y otros como el wolfram, denunció el secretario general de Minería, Metalurgia e Hidrocarburos de la Gobernación de La Paz, Edgar Hurtado.

El funcionario reconoció que en los últimos 50 años, a pesar que el departamento se ha convertido actualmente en la segunda región en importancia para la explotación minera en el Estado, no existe información sobre el volumen y la cantidad de reservas, "no conocemos qué proyectos mineros se van a ejecutar y la factibilidad que tienen en La Paz", acotó.

Asimismo, manifestó que La Paz es la segunda región que tiene los mayores niveles de ingresos fiscales por concepto de regalías mineras como resultado del "valor de las exportaciones y la comercialización de cinco minerales: oro, wolfram, cobre, estaño y zinc".

Según Hurtado, en cuanto a los referidos recursos minerales, La Paz es primer productor en Bolivia, en cobre, estaño y zinc segundo, después de Potosí; sin embargo, esta realidad podría cambiar en los siguientes años, ya que el departamento está encaminado a ser vanguardia en producción de los minerales.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



USUARIOS SE QUEJAN DE COBROS EXCESIVOS POR SERVICIOS DE INTERNET Y MENSAJERÍA.

LOS TIEMPOS

Usuarios denuncian cobros excesivos en telefonía móvil

• **Costo de internet en Bolivia es el más caro de siete países**

Los usuarios de las tres telefónicas que operan en el mercado nacional se comunicaron con **EL DIARIO** para denunciar los cobros ilegales y excesivos por el servicio de internet y mensajería, además de las prácticas empresariales vinculadas con apropiación de saldos.

Un estudio realizado por el experto Jorge Quiroga da cuenta que el servicio de internet en el país es hasta diez veces más caro comparado con las tarifas que cobran seis países en la región. Las telefónicas Entel, Tigo y Viva cobran precios más caros por 1 megabyte, respecto de Argentina, Chile, Brasil, México, Venezuela y Colombia.

Según el experto, esta situación se constituye en un verdadero sesgo anticompetitivo, porque encarece los costos de las empresas bolivianas. El estudio fue presentado ante más de una treintena de empresarios argentinos del sector de software, que llegaron al país hace un par de días, bajo el auspicio de la Embajada del vecino país en Bolivia.

Por otro lado, ante la confiscación de crédito telefónico, los legisladores del oficialismo y oposición anunciaron la interpelación al ministro de Servicios y Obras Públicas, Milton Claros.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Putin ofrece a Trump alianza contra terrorismo mundial

Moscú.- El líder ruso, Vladimir Putin, ofreció ayer al presidente electo de EEUU, Donald Trump, normalizar las relaciones entre ambos países y forjar una alianza contra "una amenaza real y no imaginaria: el terrorismo internacional".

"Confiamos en aunar fuerzas con EEUU en la lucha contra una amenaza real y no imaginaria: el terrorismo internacional", dijo Putin durante el discurso que pronunció sobre el estado de la nación ante ambas cámaras del Parlamento ruso.



EL PRESIDENTE RUSO, VLADÍMIR PUTIN, SE MUESTRA PARTIDARIO DE NORMALIZAR LAS RELACIONES CON ESTADOS UNIDOS.

quiere mantener relaciones con EEUU "en un plano de igualdad".

"La cooperación entre Rusia y EEUU en la solución de problemas globales y regionales responde a los intereses de todo el mundo. Tenemos una responsabilidad común a la hora de garantizar la seguridad y la estabilidad

internacionales", indicó. Putin tendió la mano a Trump justo cuando el Ejército sirio ha logrado reconquistar casi la mitad de los barrios del este de Alepo bajo control yihadista, lo que ha permitido a unas 30.000 personas abandonar la ciudad tras varios meses de asedio. (EFE)

Exitoso concierto de Sinfónica con temas de la saga

La Orquesta Sinfónica Nacional presentó Star Wars los días miércoles 30 y jueves 1 con 16 temas musicales de todos los episodios de la saga, interpretados magistralmente, y acompañados por la Sociedad Coral Boliviana ofrecieron al público asistente un evento lleno de emociones con desborde de talento.

Con un lleno completo, el público paceño disfrutó de cada interpretación, el Club de Fans no podía faltar, debidamente caracterizados acompañaron cada parte de la puesta en escena en el Centro Sinfónico.

La banda sonora fue escrita por John Williams pues la historia necesitaba una banda sonora magistral y fue así que las siete películas de la saga de Star Wars son parte de la franquicia más exitosa de toda la historia del cine.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



Triplete de Pablo Escobar

GUABIRÁ SE DESPLOMÓ FRENTE A THE STRONGEST Y SUFRIÓ OTRA CAÍDA AYER EN EL ESTADIO GILBERTO PARADA, DONDE EL LOCAL FUE VÍCTIMA DE UN TRIPLETE DE PABLO ESCOBAR, QUIEN COLOCÓ SU SELLÓ Y EL COTEJO REPROGRAMADO DE LA DÉCIMA SEGUNDA FECHA DEL TORNEO APERTURA QUEDÓ 3-0. EN OTROS PARTIDOS: REAL POTOSÍ 2 - SPORT BOYS 0 EN POTOSÍ Y ORIENTE PETROLERO 1 PETROLERO 0 EN SANTA CRUZ.

Inf. Suplemento Deportes

